



学校が再開となりました

校長 牧野 陽一郎

新型コロナウイルスの状況のため、二か月間休業していましたが、先週の金曜日から分散登校として再開となりました。3密を避けることを常に意識して、教育活動を進めて参ります。

子供たちにとっても、大人にとっても、かつての当たり前の状況とは違う「新しい生活様式」での日々が始まります。一番大切なことは、子供たちをはじめ、我々大人も含めた「人の命」「人の健康」です。このことを念頭に置き、本校の教育活動を、着実に進めていく所存です。

さて、今年度も昨年度と同様に、本来の教育活動が滞りなく進められてきたとしたならば・・・現在の状況で、「もし～」「～だったら」「～であれば」という言葉はNGではありますが、5月1日には「離任式」が実施予定でした。

これは、昨年度まで本校のためにご活躍、ご尽力をいただいた教職員の皆様と、本校児童のお別れの式です。たいていの都内の学校では、新年度が始まり一か月程度が過ぎた頃に実施の設定をしています。離任された教職員の皆さんが新天地にそろそろ馴染み始めた頃、そして、在校生にとっては一か月が経ち、前年度より一か月分成長した姿をお見せできる時期です。

残念ながら、今年度においては、このような状況のため中止の決定をいたしました。今後、ご活躍、お世話をいただいた皆様には、子供たちからの作文をお送りする予定です。

この離任式の中で、本校で長年歌われている曲があります。「サヨナラ」という曲です。平成16年度から平成26年度に本校で音楽専科教員であった、朝比奈幸次郎先生が編曲された曲です。私がかつて本校副校長時代に、この曲に出会い、初めて聞いたときにとっても素晴らしい曲だと感銘を受けました。歌詞もメロディも素敵です。以後、私自身が校長として歩んだ、国立一小、国立八小でも、離任式と6年生を送る会で、子供たちが心を込めて歌っています。

今年度は、離任式において、子供たちの歌う姿を見ることができませんでしたが、年度末の6年生を送る会では歌うことができることを願って、以下に歌詞を載せさせていただきます。

先週から学校が再開いたしました。

新しい生活様式を実践しながら、本校の教育活動の充実に取り組んで参ります。

保護者、地域の皆様方の健康を祈念するとともに、本校の教育活動へのご理解、ご協力を引く続きよろしく願いいたします。

サヨナラ

作詞・作曲 伊藤 滋
編曲 朝比奈 幸次郎

大切なものは なんですか
青い海原 それとも 大地
それは それは かけがえのない
あなたの やさしさなのです

大切なものは なんですか
春の花々 それとも 青空
それは それは かけがえのない
あなたが いることなのです

サヨナラ また会う日まで
夢を 夢を 追いつけてゆこう

大切なものは なんですか
白い海岸 それとも 草原
それは それは かけがえのない
あなたの やさしさなのです

大切なものは なんですか
冬の 星座 それとも 北風
それは それは かけがえのない
あなたが いること なのです

サヨナラ 今このときから
夢を 夢を 追いつけてゆこう
サヨナラ また会う日まで
夢を 夢を 追いつけてゆこう



【学校からのお知らせ】



使い終わった上履きの寄付について

生活指導主任

「虎の巻」にある通り、本校では上履きを忘れた児童に貸し出しを行っています。現在、20～22 cmの上履きが不足しています。サイズの合わないものを履くと、怪我や事故につながります。

上履きの買い替えで不要なものがありましたら、学校に寄付していただくと助かります。
(上記以外のサイズでも構いません)合わせて、昨年度に未返却の上履きもご持参ください。



感染防止対策について

教務主幹

子供たちの安全を考え、分散登校の間、「マイ〇〇ルール」をいうきまりをつくりました。

例えば、「学校図書館の本は皆が手に取るものなので、貸し出しをせず、自分の本を持ってくる」といった内容です。物の共用は、極力行いません。その他の具体的な内容に関しましては、お子様を通じて指導させていただきます。また、保健便りでもお伝えしましたが、「ご家族の方が体調不良の場合、お子様の登校を控えていただく」こととなりますので、ご承知おきください。学校も最大限の感染防止対策をとります。ご協力をよろしくお願いいたします。



給食についてのお知らせ

給食主任

6月4日(木)から、簡易給食を前半・後半両方で提供します。感染防止対策としまして、給食準備では、「配膳をする子供以外は着席し、列ごとに呼ばれたら1m程度の間を取って並び、給食を受け取る形」ととります。また、「子供たちの机を向かい合わせにしない」とともに、「会話を控える」よう指導します。片付けの時も、準備と同様の流れをとります。また、衛生管理のため、外したマスクを入れる袋(ビニール袋等・記名する)のご用意をお願いします。※簡易給食ですが、6月22日(月)から、通常の給食に戻る予定です。



6月の主な予定について(現時点での内容です)

教務主幹

昨年度、2年生～6年生の保護者の皆様に配布しました「年間行事予定表」(B4両面刷り)ですが、現在、このような情勢ですので、一旦内容を白紙にさせていただきます。今後の予定につきましては、判明し次第、お便り等で速やかにお知らせしますので、ご理解をよろしくお願いいたします。

日程	行事等
5月29日(金)	分散登校開始
6月2日(火)	各学級、グループ毎に避難訓練
6月4日(木)	簡易給食開始
6月15日(月)	平常授業に戻る予定
6月16日(火)	保護者会 <u>1・2年</u> 5時間授業 <u>3～6年</u> 6時間授業 ※平常授業に戻っていたら ○1・2年 全体会 14:20～(担任合流 14:30)、その後学年、学級 ○5年 全体会 15:00～(担任合流 15:10)、その後学年、学級
6月17日(水)	第1回 委員会活動→4年～6年(5時間目)
6月19日(金)	保護者会 <u>1～4年</u> 5時間授業 <u>5・6年</u> 6時間授業 ※平常授業に戻っていたら ○3・4年 全体会 14:20～(担任合流 14:30)、その後学年、学級 ○6年 全体会 15:00～(担任合流 15:10)、その後学年、学級
6月22日(月)	通常給食に戻る予定 読書週間6月26日(金)まで
6月27日(土)	学校公開・道徳授業地区公開講座→ <u>中止(この日は休みです)</u>
6月29日(月)	交通安全教室→1年(警察や安協の方々と、北大通りで歩行訓練をします)
6月30日(火)	自転車教室→3年(詳細は、後日プリントでお知らせいたします)

○放課後キッズの実施は、今のところ未定です。

○5年生の田植え、奇数学年のブラッシング指導は中止です。

○地区班活動・短なお週間は、情勢を見てスタートします。

○校庭・体育館開放(個人利用)は、通常の教育活動再開後に開始する予定です。

○6月15日(月)以降の授業時間数や下校時刻等は、後日改めてお知らせいたします。

○夏休みは短縮の予定です。詳細は、後日、国立市教育委員会から配信メールが出ます。

※その他(現時点で未確定分)の予定については、保護者会で配る資料でお伝えいたします。

